

▶あやとりを教わる児童



いろんな遊び教わったよ！

2月22日、近永小学校体育館で近永小学校と老人クラブの交流会が行われました。参加した児童（1年生）は、老人クラブの皆さんから教わったメンコやあはじき、けん玉など8種類の遊びに夢中になっていました。

◀修復された涅槃像掛軸



ねはんぞう 涅槃像掛軸

2月15日、成福寺（興野々）で涅槃会が開催され、涅槃像掛軸が披露されました。この掛軸は、文政2年（1819年）に成福寺へ寄贈された大変歴史のあるものです。破損がひどかったため、専門業者に依頼し、このたび修復を終えました。

▶広見川の水質浄化について説明する脇本さん



地球に優しいエネルギーの活用を

3月1日、近永公民館で南予地域活性化総合セミナーが開催され、80人が出席しました。愛媛大学農学部の森田昌敏先生、脇本忠明先生が「南予地域活性化とバイオマス事業化」をテーマにバイオマス事業の可能性や広見川の水質浄化について講演をされ、参加者は熱心に耳を傾けていました。

◀坂本末光さん



永年の功績が称えられました

このほど、坂本末光さん（内深田）に全国町村議会議長会と愛媛県町村議会議長会からそれぞれ表彰状と感謝状が授与されました。坂本さんは町議会議員として、永年にわたり地方自治の振興発展に貢献されており、その功績が認められたものです。心からお喜び申し上げます。

▶優勝した鬼北町スポーツ少年団の皆さん



駅伝で愛媛県1位に

2月11日、松山市で平成18年度愛媛県スポーツ交流駅伝大会が開催され、県内のスポーツ少年団40チーム（男子28、女子12）が参加しました。鬼北町スポーツ少年団は、他の強豪チームを抑えて先頭でタスキをつなぐと、最後は特別参加のマンダリンパイレーツの選手を抜き取り、トップでゴール。見事優勝を飾りました。

出場選手 行定健太、宇都宮隆一、二宮稟、八十島翼、上田理裕、林克士、宮崎光流、奥野智行、渡邊大樹、兵頭由羅（敬称略）